
OFICIO N° 65795
INC.: solicitud

lrg/ogv
S.18°/372 VALPARAÍSO, 15 de abril de 2024

La Diputada señora MARÍA FRANCISCA BELLO
CAMPOS ha requerido oficiar a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, si lo
tiene a bien, se sirva emitir un pronunciamiento respecto a la legalidad de las
remuneraciones pagadas por el Departamento de Educación Municipal de Cabildo
a los funcionarios que indica, de acuerdo a las consideraciones que expone.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA CONTRALORA GENERAL DE LA REPÚBLICA (S)
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O F I C I O  
 
 
PARA: CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA. 

 
DE: SRA. MARÍA FRANCISCA BELLO CAMPOS, Diputada de la República.  
 
MATERIA: SOLICITA LO QUE INDICA. 
 
FECHA: 12 DE ABRIL DE 2024. 

 

Solicito que en virtud de lo dispuesto en el artículo 9° de la Ley Orgánica N°18.918 del 

Congreso Nacional, se envíe oficio por intermedio de esta Corporación, para requerir a la 

Contraloría General de la República que envíe la información que se indica.  

 

En fecha 01 de Diciembre de 2023, la Asociación de Funcionarios de Educación de la 

comuna de Cabildo y Federación Nacional de Organizaciones de Asistentes de la Educación 

Pública, solicitaron a la Contraloría General de la República que realizaran un examen de 

legalidad de las remuneraciones que estaría pagando el Departamento de Educación Municipal 

(DAEM) de Cabildo, ya que serían menores que el Ingreso Mínimo Mensual. 

 

Antes de recurrir a este organismo, los funcionarios agotaron todas las instancias 

entregadas por la administración municipal, sin resolver la problemática planteada. 

 

Por tanto, hago envío de este oficio con el objeto de solicitar a este organismo que 

analice el requerimiento realizado por estas organizaciones y, en definitiva, se emita un 

pronunciamiento respecto a la legalidad de los hechos denunciados.  
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Se adjunta la carta presentada por las organizaciones y de la cual se hizo referencia. 

 

Se agradece vuestra gestión. 
 

 
Atentamente. 

 

 

MARÍA FRANCISCA BELLO CAMPOS 
Diputada de la República  

6° Distrito 
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